

## **Polytechnische Schule Mittersill gewinnt Bundeswettbewerb!**

Erfolgreiche Erstaustragung des PTS-Bundesbewerb Tourismus in der LBS Obertrum

Am 12. Juni 2012 fand an der Landesberufsschule in Obertrum zum ersten Mal der Bundesbewerb für Tourismus der Polytechnischen Schulen in Salzburg statt. 12 Schülerteams (bestehend aus je 3 SchülerInnen) aus 7 verschiedenen Bundesländern traten in der Küche und im Service gegeneinander an. Gewonnen hat das Team aus Mittersill vor ihren Kollegen aus Bad Hofgastein. Der dritte Platz ging an die PTS Dornbirn aus Vorarlberg.



Foto: PTS Obertrum

Aufgabe für die 2 Köche/-innen war es, ein 3-Gänge-Menü zu zubereiten und anzurichten während 1 Serviceschüler/-in im Restaurant einen festlichen Tisch für 4 Personen deckte, Cocktails mixte, später den Gästen den Wein präsentierte und das köstliche Menü servierte.

Eifrig wurde den gesamten Vormittag in der Lehrküche der LBS Obertrum geschnitten, gehackt, gebraten und püriert und das Ergebnis konnte sich sehen und vor allem genießen lassen. Als Vorspeise wurde eine Paprikaschaumsuppe mit Sesamstick serviert, als Hauptspeise ein gefülltes Hühnerfilet mit Spätzle und knackigem Frühlingsgemüse und als Dessert bekamen die Gäste eine QimiQ Panna Cotta mit frischen Beeren.

Unter den strengen Augen der Fachjury (unter ihnen auch Küchendirektor und Haubenkoch Thomas Walkensteiner vom Hotel Schloss Fuschl) eiferten die SchülerInnen dem Sieg entgegen. Die geladenen Gäste waren allesamt mit den kulinarischen Genüssen und der hervorragenden Darbietung der angehenden Junggastronomen zufrieden. Unter ihnen befanden sich zahlreiche Vertreter aus den Bundesländern und auch Mag. Herbert Gimpl, amtsführender Präsident des Landesschulrates Salzburg. Begeistert zeigte sich auch Veranstalter Dipl. Päd. Alexander Karl, der von den professionellen Leistungen der SchülerInnen beeindruckt war.

Den Bundessieg im Fachbereich Tourismus holte sich die PTS Mittersill, die den Hauptpreis von Mag. Simon Lindenthaler, von der Firma QimiQ aus Hof überreicht bekam. Die 3 Jugendlichen dürfen sich über ein VIP-Tag in der Red Bull Arena bei einem Bundesligaspiel von Red Bull Salzburg freuen. QimiQ unterstütze die Landeswettbewerbe und das Finale in Obertrum als Sponsor. Mag. Simon Lindenthaler: „Das Tourismusland Österreich lebt von gut ausgebildeten Fachkräften in der Gastronomie. Im Service, wie an der Rezeption und auch der Küche. Der Fachbereich Tourismus der Polytechnischen Schulen leistet hier einen wichtigen Beitrag, wenn es gilt, die Schüler auf den Schritt in die professionelle Gastronomie vorzubereiten. QimiQ unterstützt die Bemühungen der Tourismusbranche, weil uns die Ausbildung des gastronomischen Nachwuchses am Herzen liegt.“ Den 2. Platz erreichte die PTS Bad Gastein. Der 3. Platz ging an die PTS Dornbirn aus Vorarlberg.

Im Fachbereich Tourismus werden die SchülerInnen speziell auf die praktischen und theoretischen Anforderungen der Lehrberufe im Tourismus vorbereitet. In Kleingruppen werden die ersten Schritte für eine erfolgreiche Karriere gemacht. In den Berufspraktischen Tagen haben die SchülerInnen weiters die Möglichkeit den ersten Kontakt mit verschiedenen Lehrbetrieben zu knüpfen. Eine enge Zusammenarbeit mit der regionalen Wirtschaft ist den Polytechnischen Schulen daher sehr wichtig.

Dipl. Päd. Alexander KARL  
Organisation